

J'ai eu la surprise de recevoir la visite chez moi de Rémi Walter. Originaire de Tomblaine, il y revient régulièrement puisqu'il y a sa famille et ses amis.

Il continue sa carrière de footballeur professionnel, après que Nice l'ait prêté à Troyes, il réintègre cette saison l'effectif niçois.

Rémi est un jeune très sympa, quand il était ado, j'étais son directeur de colo en Italie.

Il est venu me voir avec son frère Axel, et ses copains Amine et Greg, pour m'offrir son maillot de Troyes.



C'est super gentil.

Bon, j'ai tenté d'enfiler le maillot... ce n'est pas du tout, mais pas du tout ma taille ...

Promis, je recommence à courir demain.

Je souhaite une excellente saison à Rémi, cette saison, je serai supporter de Nice.